

MEDIENINFORMATION

Mikrokredite kennen keine Sommerpause

GO! Kreditnehmende schaffen Arbeitsplätze

Die grosse Nachfrage nach Mikrokrediten reisst auch im Sommer nicht ein. Die Geschäftsstelle von GO! hatte im ersten Halbjahr fast so viele Mikrokredite gesprochen wie im ganzen letzten Jahr. Die Hälfte der Jungunternehmenden, die ihre Geschäftsidee dank der Unterstützung von GO! realisieren konnten, beschäftigen mittlerweile selber Angestellte.

Die Nachfrage nach Mikrokrediten ist im ersten Halbjahr 2015 weiter gestiegen. 126 Geschäftsideen wurden in den ersten sechs Monaten geprüft. Daraus resultierten 29 gesprochene Mikrokredite für Jungunternehmende, die einen Finanzierungsbedarf hatten; fast so viele wie im letzten ganzen Jahr vergeben wurden (32 Mikrokredite im Jahr 2014). GO! hat seit dem Jahr 2009 167 Gesuchstellende mit der Vergabe von Mikrokrediten im Gesamtumfang von 3,6 Mio. Franken aktiv unterstützt und beraten.

Kreditnehmende schaffen Arbeitsplätze

Jede zweite Kreditnehmerin bzw. jeder zweite Kreditnehmer beschäftigt mittlerweile Mitarbeitende. Einige Beispiele: Zwei Jungunternehmer, die im Mai dieses Jahres einen Mikrokredit erhalten haben und einen Surfshop betreiben, haben 3 Angestellte. Eine Jungunternehmerin, die letzten Oktober einen Mikrokredit erhalten hatte, betreibt eine Online-Gesundheitsplattform mit bereits 4 Vollzeitangestellten. Ein Kreditnehmer aus der Gastronomie, der im Juli 2013 einen Mikrokredit bekam, beschäftigt mittlerweile 20 Angestellte aus acht verschiedenen Nationen. Eine Inhaberin einer Kinderkrippe, die Ende 2011 einen Mikrokredit erhielt, zählt heute 11 Mitarbeitende.

GO! Kreditnehmer ausgezeichnet

Im Juni 2015 wurde Herr Sebastian Lanz zum Mister Earth Schweiz 2015 gekürt. Lanz ist Gründer vom Schweizer Online-Shop rrevolve für nachhaltige Produkte. Mit der Unterstützung von GO! konnte Lanz seinen Online-Handel starten. Der Titel «Mister Earth Schweiz» wird für nachhaltiges Handeln vergeben. Lanz übernimmt diesen Titel vom Schweizer Filmemacher Markus Imhoof «More than honey».

Der Verein GO! Ziel selbstständig ist eine Non-Profit-Organisation und wird von der Stadt Zürich, dem Lotteriefonds des Kantons Zürich, dem Migros-Kulturprozent und weiteren Sponsoren unterstützt. Partnerbank ist die Zürcher Kantonalbank.

Zürich, 4. August 2015 / Anzahl Zeichen: 2'271

Medienkontakt:

Ruedi Winkler, Tel. 079 638 87 36, mail@ruediwinkler.ch
oder Beni von Allmen, Tel. +41 44 240 06 90, beni.vonallmen@mikrokredite.ch
Verein GO! Ziel selbstständig
www.mikrokredite.ch

Der Verein GO! Ziel selbstständig unterstützt Selbstständige und solche die es werden wollen. Mit einem Mikrokredit bis 40'000 Franken zu fairen Konditionen, Beratung und Betreuung durch Fachpersonen begleitet der Verein Jungunternehmerinnen und -unternehmer und solche die sich selbstständig machen wollen. Seit Februar 2009 hat der Verein 167 Mikrokredite in der Wirtschaftsregion Zürich vergeben. Die Non-Profit-Organisation wird von der Stadt Zürich, dem Lotteriefond des Kantons Zürich sowie dem Migros-Kulturprozent und weiteren Sponsoren unterstützt. Partnerbank ist die Zürcher Kantonalbank. Weitere Informationen auf www.mikrokredite.ch.